



Commission scolaire  
**DES PHARES**

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **Pour diffusion immédiate**

#### ***L'école de l'Estran célèbre les sciences et la technologie***

**Rimouski, le 17 janvier 2014** – L'école de l'Estran est fière d'annoncer qu'elle participe à Expo-sciences pour une cinquième année consécutive. Le 23 janvier prochain de 15 h 45 à 18 h 30, le grand public est cordialement invité à se présenter à l'école, au 399, rue Lasalle à Rimouski pour visiter les kiosques préparés par les élèves de cinquième et de sixième année. Les 36 équipes qui exposent seront jugées et huit finalistes locaux prendront part à la finale régionale d'Expo-sciences.

Cette année, les élèves de tous les niveaux de l'école de l'Estran vivent un engouement pour les sciences et la technologie. Sans être inscrits au concours Expo-sciences, même les plus jeunes ont pu s'impliquer dans des projets à caractère scientifique et technologique. Les élèves de troisième année ont par exemple reçu la visite d'un parent architecte dans le but d'en apprendre davantage afin de construire une structure miniature en bâtonnets de bois. Des grands-parents ont également travaillé à la fabrication de traîneaux avec les élèves de deuxième année. Des représentants de la station Aster, vulgarisation et loisirs scientifiques viendront présenter un atelier à l'école en février prochain.

« En offrant des activités de sciences et de technologies à nos élèves, nous souhaitons donner une couleur particulière à notre école. Développer le goût des sciences peut se faire très jeune et nous sommes convaincus que c'est un atout qu'on possède pour la vie. Les élèves apprennent les bases de la démarche scientifique tout en découvrant des professions et des métiers où les sciences jouent un rôle. Ils vivent des expériences qui les sortent de leur quotidien avec des parents et des grands-parents heureux de partager leur savoir-faire : c'est une recette gagnante pour s'ouvrir aux sciences et favoriser la persévérance scolaire, explique Mme Aline Morissette, directrice de l'école de l'Estran. Certains petits élèves savent déjà quel sera leur projet d'Expo-sciences, lorsqu'ils seront en sixième année! », conclut-elle.

Les élèves de l'école de l'Estran attendent donc le grand public le 23 janvier prochain, de 15 h 45 à 18 h 30, au 399, rue Lasalle à Rimouski, afin de partager leurs découvertes passionnantes!

Source : Aline Morissette, directrice  
École de l'Estran  
418 724-3551, poste 7001

### **À propos de la Commission scolaire des Phares**

La Commission scolaire des Phares couvre le territoire des municipalités régionales de comtés de La Mitis et de Rimouski-Neigette. Elle offre des services à près de 10 000 élèves, jeunes et adultes. La Commission scolaire des Phares joue un rôle de premier plan en matière d'éducation. Elle intervient au préscolaire, au primaire et au secondaire, en formation professionnelle, en formation des adultes et offre également un service d'aide aux entreprises en plein essor. Par la mise en œuvre quotidienne de sa mission, la Commission scolaire des Phares favorise l'accès au savoir et à la culture, contribue au rehaussement du niveau scientifique, culturel, spirituel et professionnel et assure la promotion de l'éducation. Le rôle de la Commission scolaire des Phares dans le développement régional en fait un rouage essentiel de la région bas-laurentienne.